

DES RÉSIDENTS DE L'EH PAD BRAVENT LA CANICULE

Des résidents de l'Ehpad Saint-Joseph ont bénéficié d'une promenade à bord du « Coche d'eau » sur l'Agout à Castres. Joséphine raconte : « La petite appréhension d'un balancement a de suite disparu après le départ. Le coche glisse sur l'eau sans aucune secousse. La nature sur les bords de la rivière est luxuriante. On peut apercevoir des nuées de libellules bleues qui volent au ras de l'eau. C'est très joli ! Au débarcadère de Courjade, un joli coin de beaux ar-

bres nous attendait avec des tables et des bancs. Ça avait un air de vacances. Détente. Joie. Des boissons fraîches nous étaient servies régulièrement. On a aussi eu droit à des pulvérisations d'eau qui nous amusaient beaucoup et à une glace qui a été très appréciée. Après des jeux et des discussions, l'heure du retour a sonné. Le coche, en glissant lentement, nous a ramenés à notre point de départ. Tout le monde a apprécié cette sortie. »

